

RUEDA DE PRENSA. Martes 21 de marzo 10.30 Horas Hotel Petit Palace Savoy (C/ Calle de Alfonso XII, 18 - Retiro) PREVISIONES DE ÍNDICES DE POLEN EN PRIMAVERA

¿Cómo se presenta esta primavera para los pacientes alérgicos?

Las gramíneas, el plátano de sombra y el olivo hacen que los más de 6 millones de alérgicos al polen de nuestro país comiencen ya a notar los síntomas, aunque será en abril, mayo y junio cuando se complique más su vida diaria.

¿Funcionan las mascarillas? ¿Qué otras recomendaciones deben seguir los pacientes alérgicos?

Existe información sobre el uso beneficioso de las mascarillas, pero no todas funcionan con la misma eficacia. La inmunoterapia es el único tratamiento que puede cambiar el curso de la enfermedad alérgica.

¿Cómo afecta la contaminación?

Los distintos contaminantes atmosféricos acaban depositándose en el suelo e influyen directamente en el desarrollo de semillas, raíces y plantas, lo que altera sus características fisiológicas, convirtiendo a los pólenes en más alergénicos y potentes. Además, independientemente de que padezcamos alergia, la polución afecta directamente a las vías respiratorias irritando las mucosas de la faringe, la nariz y los pulmones, lo que agrava la sintomatología propia de la alergia. Esto explica por qué son más frecuentes las alergias en las ciudades que en el campo, aunque, lógicamente, haya menos polen.

¿Por qué Baleares sigue sin especialistas en la Sanidad Pública?

La Organización Mundial de la Salud (OMS) recomienda un alergólogo por cada 50.000 habitantes. La falta de voluntad política es la responsable de que los ciudadanos alérgicos de las Islas Baleares sigan estando en desventaja con respecto al resto de españoles alérgicos.

Para explicar **cómo será la primavera este año** y presentar la nueva página web de consulta de índices de polen, la <u>SEAIC</u> celebrará una <u>rueda de prensa</u> el próximo <u>martes</u> <u>21 de marzo</u>, a las <u>10:30 horas</u>, en el Hotel Petit Palace Savoy (C/ Alfonso XII, 18). Intervendrán como ponentes los doctores **Joaquín Sastre**, presidente de la Sociedad Española de Alergología e Inmunología (SEAIC) y **Ángel Moral**, presidente del Comité de Aerobiología de la SEAIC.

Esperando contar con tu presencia, recibe un cordial saludo, Gabinete de prensa SEAIC

Para más información: PLANNER Media 91 787 03 00
Paz Romero 687 72 02 80 <u>promero@plannermedia.com</u>
Laura Castellanos 639 33 82 15 <u>lcastellanos@plannermedia.com</u>